

こんな行事がありました

パマジャのラーマン会長が来豊

マレーシア・パマジャ（青年招へい事業で来日した青年のOB、OG会）の会長のラーマンさんと副会長のイブラヒムさんが、昨年12月11日に来豊、協会を表敬訪問されました。現事務局としては初めての会談で、有意義なひとときを過ごしました。

マレーシアとは1995年以来の交流で、その間ジュニアフレンドシッププログラムが2回実現しています。今年度は諸事情で実現しませんでした。来年度に向けて建設的な情報交換ができました。協会としてはマレーシアを訪問することも検討課題にしています。



パマジャのラーマン会長と握手する豊田局長

事務局長が2大使館を表敬訪問

平成17年に開催される愛知万博の一市町村一国フレンドシップ事業に関して、昨年12月18日、市長、協会常務理事（事務局長）、市秘書課長が、ペルー共和国とフィリピン共和国の在日大使館を表敬訪問しました。

一市町村一国フレンドシップ事業とは、万博開催中県内の市町村を公式参加国のホームシティ、ホームタウンと位置付け、地域を上げて公式参加国の受け入れや博覧会の盛り上げに協力し、更には草の根交流を含めて幅広く国際交流の推進を図るために設定されたプログラムのことです。

INFORMATION

世界の料理教室「タイ料理」

日時 2月16日（月）午前10時から午後1時まで
場所 勤労福祉会館調理実習室
受講料 会員600円 一般800円
定員 40人
内容 パッタイ（焼きビーフン）、トートマンプラー（さつま揚げ）他
申込み 2月13日までに電話で協会事務局（83-1571）へ。

ホーム・ビジットの会の2人が受賞

ホームステイ部会の中の“ホーム・ビジット2003”に属する2人が下記のような賞を受けました。おめでとうございます。

石黒幸江さんはスタッフとしての活動が評価されて、昨年10月12日、第5回穂の国TOYR大賞（主催、穂の国青年会議所）を受賞されました。

また、間瀬木昭子さんは技科大留学生を自宅に招いた時の写真に対して、第3回フォト&メッセージ豊橋（主催、豊橋市教育委員会）に入選されました。

“ホーム・ビジット2003”とは

ホームステイ部会の有志で作るグループで、日本に滞在している外国人を家庭に招き、日本の一般家庭生活を体験してもらうことを目的に活動しています。4年の実績があり、2004年にも活動が期待されます。

事務局職員の異動

事務局国際交流員の近藤佐緒里さんは昨年10月31日に退職しました。在職中は翻訳業務や部会・サークルの活動推進に携わりました。後任には2度目になりますが、おなじみの青山育子さんが就任しました。どうぞよろしく。

豊かな暮らしのお手伝い



豊川信用金庫

本店 豊川市末広通3丁目34番地の1 (0533)89-1151